

PEKON.WEB.ID

Dorong Perubahan dari Akar, Herman Djide: Bangun Desamu yang Lebih Maju, Untuk Generasimu

HermanDjide - PANGKEP.PEKON.WEB.ID

Jan 29, 2025 - 05:20



Herman Djide Ketua (kanan) bersama sekretaris Muhammad Ilham Nur DPD Jurnalis Nasional Indonesia Cabang Kabupaten Pangkep

PANGKEP -Ketua Dewan Pimpinan Pengurus Jurnalis Nasional Indonesia (DPD- JNI) Cabang Kabupaten Pangkep Provinsi Sulawesi Selatan Herman Djide saat

melakukan Kunjungan Kerja (Kunker) di kampung Parang Luara Desa Bantimurung Kecamatan Tondong Tallasa Kabupaten Pangkep yang didampingi Sejumlah pengurus DPD JNI Cabang Pangkep Selasa (28/1/2025) I.

Kunker DPD JNI yang di sambut warga setempat melakukan diskusi di kediaman Muhammad Nurdin yang juga sebagai pengurus JNI Cabang Pangkep.

Herman Djide mengatakan bahwa membangun desa menjadi lebih maju tidak hanya menjadi tanggung jawab pemerintah, tetapi juga masyarakatnya. Generasi muda memiliki peran besar dalam memimpin perubahan ini. Desa adalah akar dari kehidupan bangsa, dan kemajuan desa berarti kemajuan masyarakat secara keseluruhan. Dengan potensi yang ada, desa bisa menjadi pusat inovasi, kreativitas, dan pertumbuhan ekonomi, jika dikelola dengan baik.

Menurut Pimpinan Redaksi Media Indonesia Satu yang di juluki Media seribu portal ini, mengatakan bahwa salah satu cara membangun desa adalah memanfaatkan sumber daya lokal. Banyak desa memiliki kekayaan alam, budaya, dan kearifan lokal yang luar biasa. Pemanfaatan ini, jika digabungkan dengan teknologi modern, dapat menghasilkan produk bernilai jual tinggi. Contohnya adalah pengembangan produk berbasis agribisnis atau wisata lokal yang melibatkan masyarakat setempat secara aktif.

Generasi muda memiliki keuntungan dengan akses terhadap teknologi dan pendidikan. Mereka dapat membawa ide-ide segar untuk memajukan desa. Misalnya, digitalisasi pemasaran hasil tani melalui media sosial atau platform e-commerce dapat meningkatkan pendapatan petani. Selain itu, pelatihan keterampilan dan pemberdayaan perempuan di desa juga menjadi kunci agar kemajuan menyentuh semua lapisan masyarakat.

Tidak hanya dari sisi ekonomi, kemajuan desa juga harus memperhatikan aspek sosial dan lingkungan. Desa maju adalah desa yang masyarakatnya hidup dalam harmoni, memiliki fasilitas kesehatan, pendidikan, dan lingkungan yang bersih. Generasi muda dapat menjadi penggerak kampanye sadar lingkungan, seperti pengelolaan sampah atau penghijauan desa.

Mantan Ketua Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia (PKPI) Kabupaten Pangkep ini berkata bahwa pentingnya untuk menciptakan ruang diskusi dan kolaborasi antara pemerintah, pemimpin desa, dan masyarakat. Forum seperti musyawarah desa bisa menjadi ajang untuk menyampaikan ide dan solusi bersama. Dengan sinergi yang baik, tantangan seperti akses infrastruktur, pengangguran, dan urbanisasi dapat diatasi secara bertahap.

Membangun desa tidak hanya tentang hari ini, tetapi juga untuk masa depan. Generasi muda harus menyadari bahwa desa yang maju akan menjadi warisan berharga bagi anak cucu mereka. Investasi waktu, tenaga, dan pikiran untuk membangun desa adalah langkah nyata untuk menciptakan kehidupan yang lebih baik bagi generasi mendatang.

Melalui semangat kolaborasi dan inovasi, desa bisa menjadi pusat kemajuan, bukan hanya sekadar pelengkap kota. Mari jadikan desa tempat yang layak untuk berkembang, sehingga tidak ada lagi alasan bagi generasi muda meninggalkan kampung halamannya. Desa yang maju adalah cerminan bangsa yang kuat (Hikma)